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Bürgerfragestunde im Ausschuss für Schule und Sport am 07.02.24

Vorname Name

Anschrift

Ich bin mit der Veröffentlichung meiner Frage einverstanden.

Sehr geehrte Mitglieder des Ausschusses für Schule und Sport,

nachdem die Sitzung des AfSS vom 01. Juni 2022 Planungssicherheit für den Campus Glashütte
geschaffen hatte, haben der Antrag der CDU und SPD sowie die nachfolgenden Pressemitteilungen für

Verunsicherung gesorgt.

Die Berechnungen vom 01.06.2022 sind fehlerhaft.

Eine Sanierung würde die zeitliche Dauer von zwei Jahren nach Auskunft von Schulplanern deutlich
übersteigen. Es ist mit zwei bis vier Jahren zu rechnen. Zudem ist keine Kostenpreissteigerung
einberechnet worden und der Preis für die „mobilen Klassenräume" hat sich in den letzten zwei Jahren
alleine nahezu verdoppelt.

Welche Form der Ausbildung des Interims ist Planungsgrundlage der Berechnungen? Wird von einer
Kostensetzung der Verweildauer von unter fünf Jahres ausgegangen, drohen exponentielle
Mehrkosten auf Grundlage der GEG (Gebäudenergiegesetzes)-Einhaltung.

Unseres Wissens nach bietet der aktuell gültige Bebauungsplan zudem gar keine Möglichkeit für ein
Containerdorf in der benötigen Größenordnung. Wo sollen unsere Kinder unterrichtet werden?
Bestehen eventuell Pläne zur Nutzung der Räumlichkeiten am Aurikelstieg? Sollen unsere Kinder
jahrelang dorthin pendeln? Wenn ja, wie sichern Sie die Schulwege? Soll jahrelang auf Unterricht der
Naturwissenschaften und Sportunterricht verzichtet werden, da es diese Räumlichkeiten dort nicht
mehr gibt? Wie soll dann der Oberstufenunterricht unter Abiturbedingungen dargestellt werden?

Bitte betrachten Sie die Kostengegenüberstellung umfassend und beziehen diese Aspekte mit ein. Nur

so können Sie vollständig informiert eine sachlich richtige Entscheidung treffen.

Hochachtungsvoll

Unterschrift


